

Ooops

mein Hoppala



Walter Baumgartner, Präsident der BZG Eisacktal

Besuch mit Hintergedanken

Kürzlich fand im Sitz der Bezirksgemeinschaft Eisacktal ein Treffen der Bürgermeister und eine Sitzung des Bezirksrats statt, und anschließend dachte ich mir, dass es eine gute Idee wäre, die Anwesenden in „unsere“ WunderBar einzuladen – mit dem Hintergedanken, dass sie vielleicht durch die Fülle an Produkten aus den Werkstätten der Bezirksgemeinschaft die eine oder andere Geschenksidee für Weihnachten entdecken würden. Mit dem Erwerb würden sie schließlich die Werkstätten der Seeburg, im Kastell und im Bartgaishof unterstützen. Als wir in die WunderBar kamen und einen kurzen Kaffee genossen, lenkte ich deshalb irgendwann das Gespräch auf die wunderbar nachhaltigen Geschenkideen und lobte natürlich die Arbeit unserer Betreuten in höchsten Tönen – wie es sich auch gehört. Die Bürgermeister sowie die Kolleginnen und Kollegen im Bezirksrat lauschten aufmerksam, aber zum erhofften Kauf kam es dann nicht: Wie ich feststellen durfte, waren alle bereits gute Kunden der WunderBar und kannten die Produkte besser als ich. Auch gut!